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Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às 9:30, conforme prévia convocação, por meio
eletrônico, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da Fundação de Previdência Complementar do Estado de São Paulo SP-PREVCOM,
no formato híbrido. Participaram os Conselheiros Paulo Rafael Minetto Maceta, Presidente do Conselho, André Arcas de Souza, Jaime Alves
de Freitas e José Roberto de Moraes titulares, Douglas Schiavoni Froemming, Filipe Camargo Barwick e Fernando Zanelli, suplentes. Pela
Fundação, Francislene Nascimento, Diretora de Investimentos, Angelita de Almeida Oliveira, Edenilson Figueiredo da Silva, assessores e Suzy
Pereira de Lima assistente. Na abertura dos trabalhos o colegiado ratificou, sem ressalvas, a aprovação da ata da 148ª reunião ordinária, já
assinada por todos. Na sequência, passou a palavra à Diretora de Investimentos para a apresentação do Relatório Mensal. A Diretora Francis
iniciou comentando a movimentação do mês de julho/24, destacando a evolução patrimonial, que somou R$ 3,575 bilhões e a captação líquida
mensal de R$ 36,79 milhões. A alocação do patrimônio, por plano, apresenta uma concentração de 95,14% nos planos PREVCOM RP,
PREVCOM RG e PREVCOM RG UNIS e de 2,75 nos demais planos. As alocações do patrimônio por indexador, concentram 44,25% em CDI,
37,53% em inflação, 4,51% Ibovespa, 3,23% IFIX, 1,81% em MSCI EUROPE, 0,97% em MSCI WORLD e 2,11% PGA. A alocação do
patrimônio por Fundo concentra 81,78% em Renda Fixa, 5,26% em renda variável, 2,33% no segmento Imobiliário, 5,73 em FIP variável,
2,78% em ações no exterior, 5,87 em FIP, 2,11 no PGA e 0,01% empréstimo mútuo. O retorno acumulado da carteira no mês de julho foi de
0,96% para um alvo de 0,74% e, no ano, 5,70% para um alvo de 5,25%, portanto atingindo a meta mensal e do período. A rentabilidade
acumulada desde o início é de 232,52% para um alvo de 218,34%. Em continuidade, apresentou o comparativo de rentabilidade entre 120
EFPC, elaborado pela Consultoria ADITUS, as principais movimentações realizadas no mês, o valor do resgate total do fundo Itaú Global
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Dinâmico Plus, Itaú Soberano RF simples FIC FI, para aplicação no Fator Verita, e do Capitânia Reit para aplicação no Porto Seguro RF DI
CP. Finalizou apresentando o valor dos resgates por planos. O Conselheiro André destacou que não está satisfeito com a rentabilidade da
carteira da Prevcom, assim como diversos participantes que o procuraram. O Conselheiro sugeriu que a meta de rentabilidade seja revista,
pois está bem abaixo do que diversos fundos conservadores disponíveis no mercado estão entregando. Sugeriu ainda que seja elaborada
uma carta do gestor para informar aos participantes a visão da gestão de investimentos da Prevcom em relação ao mercado. A Diretora de
Investimentos sugeriu uma reunião com a participação do Gestor para detalhar a visão de cenário a curto e médio prazos e o posicionamento
da Fundação a respeito. Sugestão endossada pelos Conselheiros Jaime e Paulo. A Diretora Francis lembrou do posicionamento da nova
Diretoria em criar perfis de riscos diferenciados que atenderiam o público que busca uma melhor rentabilidade a curto, médio e longo prazos.
Em função da demanda, fica agendada a participação do gestor, na próxima reunião do Conselho para apresentação do cenário. Seguindo,
passou a palavra a Sra. Suzy, para comentar sobre o monitoramento das obrigações legais, dizendo que todas foram cumpridas no prazo.
Com referência ao RCI do primeiro semestre de 2024, está finalizando uma minuta a ser entregue até o final do mês. Quanto ao RCI do 2º
semestre de 2023, a Diretoria já se manifestou e o material será apresentado na reunião do Conselho Deliberativo e, na sequência enviado a
este colegiado. Comentou que em função das demandas do ICSS para obtenção do Selo de Autorregulação e de Governança de
Investimentos e Governança Corporativa, serão necessárias algumas alterações e ajustes de redação nos Regimentos Internos dos
colegiados. A proposta dessas alterações será submetida ao Conselho Deliberativo já na próxima reunião. Seguindo, passou a palavra a Sra.
Angelita para apresentação do Fluxo de Caixa referente ao mês de julho/24 e do acompanhamento do orçamento referente a junho/24.
Seguindo passou a detalhar as receitas no valor de R$ 4,87 milhões, das despesas no valor de R$ 2,76 milhões e um saldo de R$ 76,98
milhões, e uma aplicação no fundo de investimentos BB PREVID RF Fluxo de conta administrativa, no valor de R$ 58,83 mil. Seguindo,
passou a demonstrar o acompanhamento do orçamento, posição junho/24, detalhando os grupamentos das receitas e das despesas com os
percentuais de variações, o comparativo orçado x realizado e os indicadores demonstrados graficamente em percentuais, do período, do mês
de referência e do acumulado. Ainda, detalhou graficamente os tipos de despesas com o respectivo percentual incidente nas despesas totais.
Na rubrica de despesas de terceiros, detalhou o percentual de cada uma no total da rubrica. Por fim, demonstrou os indicadores de gestão
orçados, a projeção e a variação correspondente. O conselheiro Paulo Maceta questionou a diferença entre os valores orçados e realizados
na rubrica de aluguéis, ao que a Sra. Angelita informou que faria um levantamento dos valores e enviaria aos conselheiros o detalhamento.
Seguindo, o assessor Edenilson passou a comentar sobre o Relatório de Monitoramento. Iniciou comentando que foram incluídas ações para
tratamento das recomendações emitidas pela Auditoria Externa, Auditoria Interna e Controladoria, bem como dos relatórios de atividade do
Comite de Auditoria de 2023 e do primeiro trimestre de 2024. Do total de 55 ações, 9 ainda estão na fase de planejamento para a definição da
melhor estratégia, considerando a forma e o prazo para a execução. Em relação as recomendações do Conselho Fiscal, registradas em seu
relatório, a Diretoria se manifestará junto ao Conselho Deliberativo, sobre as providências a serem tomadas. Citou que no mês de junho não
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houve nenhuma baixa, e em junho foi baixado uma ação referente a formalização e atos do Comitê de Investimentos, tais como a revisão do
Regimento Interno, redação e registro das atas aprimorados. Fez o registro de uma ação vencida que trata das práticas das garantias de
conformidade externa, cujo prazo está sendo repactuado. As ações com vencimentos próximos são as de formalização de processos e as
certificações dos profissionais. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Eu, Cesar
Gnoatto, Secretário, lavrei e subscrevi esta ata que depois de lida e achada conforme, foi assinada pelos Conselheiros titulares presentes.
Paulo Rafael Minetto Maceta, Presidente do Conselho, André Arcas de Souza, Jaime Alves de Freitas e José Roberto de Moraes,
Conselheiros.

 

Documento assinado eletronicamente por Cesar Gnoa�o, Assistente Técnico Previdência Complementar III, em 09/09/2024, às 11:05, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Jose Roberto De Moraes, Membro, em 09/09/2024, às 12:04, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Jaime Alves de Freitas, Membro, em 09/09/2024, às 13:40, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Paulo Rafael Mine�o Maceta, Membro, em 09/09/2024, às 14:35, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Andre Arcas de Souza, Membro, em 09/09/2024, às 15:09, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�ps://sei.sp.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando o código verificador 0039180158 e o código CRC E9240245.
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